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L'anima dell'Acd
Marzocco Sangiovannese
è il suo presidente
Graziano Gioli, anche se a
lui non piace affatto sen-
tirsi definire così, prefe-
rendo parlare di un gioco
di squadra piuttosto che
di cariche e di singole
individualità.
PPrreessiiddeennttee,,  iill  mmoottttoo
''SSiiaammoo  aannccoorraa  qquuaa''  èè
vvaalliiddoo  aanncchhee  ppeerr  iill  pprrooss--
ssiimmoo  NNaattaallee??
“Noi abbiamo tutta l'in-
tenzione di essere ancora
qua, per continuare a fare
qualcosa di importante
per la città ed i ragazzi”.
IIll  vvoossttrroo  èè  ssttaattoo  uunn  pprrooggeettttoo  vviinncceennttee  ssiinnoo--
rraa,,  ggrraazziiee  aallllaa  sstteessssaa  ssoocciieettàà??
“Non so se la nostra sia la maniera più otti-
male di condurre una società. Di sicuro
posso dire che la nostra realtà è stata por-
tata avanti con l'impegno di tutti. Nessuno
si è mai tirato indietro quando c'è stato
bisogno di migliorare. Noi abbiamo ben
presenti gli obiettivi da raggiungere:
diventare, cioè, un centro di aggregazione
per la città, i ragazzi e le loro famiglie e
toglierci qualche soddisfazione  a livello
sportivo. Questo significa costituire squadre
che siano competitive e formare giocatori
che possano aspirare alla prima squadra
della Sangiovannese e, magari, anche di
società superiori. Sappiamo benissimo che
questo è l'aspetto forse più difficile da con-
quistare ma speriamo che qualche ragazzo
riesca ad arrivare ad alti livelli”.
QQuuaallee  èè  iill  vvoossttrroo  ffuuttuurroo??

“Siamo consapevoli che
non possiamo adagiarci
su quello che abbiamo
sinora fatto. Quindi conti-
nuiamo a migliorare da
un  punto di vista sporti-
vo e strutturale. Il nostro
sogno è quello di diventa-
re un centro sportivo
aggregante e funzionale.
Questo vuole essere la
Marzocco. Una società,
cioè, inserita nel tessuto
sociale della città”.
CCoossaa  ppootteevvaa  eesssseerree  ffaattttoo
iinn  mmaanniieerraa  mmiigglliioorree  ee
ccoossaa,,  iinnvveeccee,,  nnoonn  èè  ssttaattoo
aannccoorraa  rreeaalliizzzzaattoo??
“Tutto è perfettibile. Tutto

poteva essere stato fatto in maniera miglio-
re. Quello, invece, che  dobbiamo ancora
realizzare sono i campi. Abbiamo due ter-
reni di gioco che non sono all'altezza delle
tradizioni calcistiche di San Giovanni.
Dobbiamo riuscire a dare ai ragazzi campi
dove possano giocare tutto l'anno ed anche
a livelli superiori. Poi, sinora, abbiamo
ampliato e migliorato il nostro centro: il
campo di allenamento illuminato, la gab-
bia con fondo sintetico, nostro fiore all'oc-
chiello”.
GGllii  aaiiuuttii  ddaallll''eesstteerrnnoo  ssoonnoo  aarrrriivvaattii..  SSeeggnnoo
qquueessttoo  cchhee  iill  vvoossttrroo  pprrooggeettttoo  èè  rriitteennuuttoo
vvaalliiddoo..
“È vero. La Power One ci ha aiutato. Ma il
grande aiuto è venuto proprio dai nostri
collaboratori che hanno lavorato in manie-
ra disinteressata, proficua e seria. E' stato
grazie a tutti loro se la Marzocco è cresciu-
ta ed ha potuto portare avanti i propri pro-
getti. Senza il volontariato, quello fatto con
passione e dedizione, niente sarebbe stato
possibile. Da noi le cariche non contano.
Noi siamo un gruppo, una squadra. Questo
solo conta. Ognuno di noi individualmente
non potrebbe realizzare granché”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Un Progetto che 

Nel 2012 prosegue il «Progetto-Marzocco»
continua

Si chiama 'gabbia' si traduce in campo
recintato di dimensioni ridotte partico-
larmente indicato per determinati tipi
di allenamento come ad esempio le
"partitelle a pressione". Un fiore all'oc-
chiello per l'Acd Marzocco. Forse nes-
suna società nel settore ne è provvista.
Impreziosita di fondo sintetico, insieme
a tante altre strutture realizzate, è

l'esempio di quanto si possa fare per
permettere ai giocatori in erba di
sfruttare le proprie capacità ed il pro-
prio impegno. La struttura è stata
inaugurata e realizzata grazie al con-
tributo della Power One di Terranuova
ed è adibita a permettere particolari
tipi di allenamento in maniera partico-
lare legati alla tecnica di base.

SEZIONE SOCI
SAN GIOVANNI VALDARNO

TEL. 347.4724967

e-mail: cafserv@alice.it
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All'inaugurazione parte integrante
furono i ragazzi del 'Veliero' di San
Giovanni che da tempo con l'Acd
Marzocco hanno uno stretto legame di
collaborazione. La 'gabbia' è l'esempio
più concreto di quanto la società azzur-
ra stia facendo per i ragazzi e per assi-
curare alla loro attività non solo strut-
ture sicure ma anche metodologie
all'avanguardia.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii



Pietro Ristori, direttore sportivo e
tecnico dell'Acd Marzocco
Sangiovannese, non  ha dubbi:
nonostante l'era del profes-
sionismo sia terminato, la
società è riuscita a migliora-
re la struttura tecnica. E que-
sto è importante per la cre-
scita personale e agonistica
dei ragazzi.
“Nonostante il professioni-
smo sia finito siamo comun-
que riusciti a migliorare il
nostro apparato tecnico. Gli
allenatori e gli istruttori,
dalla scuola calcio agli allie-
vi, sono di qualità. Abbiamo
ringiovanito e migliorato la
struttura per esempio con
l'inserimento di Malisan e
Basciu. Abbiamo tre istrutto-
ri Isef,  due dei quali stanno
seguendo l'università in
scienze motorie. Noi ci con-
tiamo molto”.
Ma anche il SangioCamp ha
rappresentato un momento
importante per la Marzocco.
“E' stato importante anche
per le famiglie. I bambini in
estate vengono da noi stanno
insieme, si divertono,
apprendono tante cose.
Quest'anno pensiamo anche
alla terza settimana. Sarà un

grande impegno”.
Un grande impegno, una grande
responsabilità ma anche un grande

vanto. 290 ragazzi, dagli allievi fino
agli anni 2005-2006 rappresentano
un lavoro quotidiano e competente

da svolgere con serietà e cor-
rettezza, ma sono anche fonte
di grandi soddisfazioni. E
questo vale tanto per i più
grandi quanto per i più pic-
coli. Tutti i ragazzi, poi,
potrebbero essere in futuro
un probabile serbatoio per la
prima squadra.
“Dopo gli eventi accaduti
siamo riusciti a rimanere a
galla. Noi abbiamo qualche
gruppo che sicuramente si
farà notare e si imporrà. Mi
riferisco per esempio ai
ragazzi del  1997 e 1998. Una
volta usciti dal professioni-
smo molti hanno preferito
andare in altre società per
continuare la categoria.
Alcuni invece sono rimasti.
Chi ha scelto il nostro pro-
getto si sta togliendo adesso
molte soddisfazioni sia in
prima squadra sia in società
più grandi. Berti per esempio
è partito con noi ed adesso è
alla Fiorentina. Così come
Capezzi e Bandinelli”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Intervista al Direttore Sportivo



Cinema Bucci
È stata la grande festa dello sport. Di
quello genuino, dettato dall'amore e
dalla passione. Al teatro Bucci di San
Giovanni lo scorso 11 dicembre tanti sono
stati i ragazzi e le loro famigiie che si
sono riunite per l'appuntamento orga-
nizzato dall'Acd Marzocco. Lo scopo è
stato quello dello scambio degli auguri
per il prossimo Natale. Se due anni fa  la
serata ha ribadito lo slogan  "Una socie-
tà, un progetto", se l'anno scorso invece
ha sottolineato il motto " Un progetto che
continua a crescere", lo scorso dicembre
la manifestazione  ha preso il via sulle
note del brano di Vasco Rossi " Noi siamo
ancora qua". A spiegarne le motivazioni è
stato lo stesso presidente dell'Acd
Marzocco, Graziano Gioli. " Da un punto
di vista sportivo l'estate 2011 la ricordere-
mo come quella del nostro scontento - ha
affermato Gioli riferendosi alla fine
dell'Ac Sangiovannese 1927 - ma anche
dell'impegno e della solidarietà.
L'impegno di tutti noi per salvare il cal-
cio giovanile, la solidarietà di tutti
gli sportivi, della città, dei nostri
sponsors che nel momento più dif-
ficile ci sono stati vicini ed hanno
sostenuto i nostri sforzi". Tante le
persone che si sono avvicendate sul
palcoscenico: dal vicesindaco di San
Giovanni Damiano Bettoni a Marco
Ermini della Banca del valdarno
che, insieme alla Castelnuovese, è
stato lo sponsor ufficiale della
Marzocco. Poi Gianfranco Giuntini
ed i ragazzi de Il Veliero.
Importante e forte è stato il rappor-
to che si è instaurato tra i ragazzi
dell'associazione e quelli dell'Acd
Marzocco. Un rapporto fatto di col-
laborazione, solidarietà ed amicizia.
Sul palco, poi, si sono avvicendati tutti i
280 ragazzi iscritti. Dai bambini della
scuola calcio 2005 -2006 ai giovanissimi
professionisti 97, fino agli allievi.
Presente anche Omar Targi dell'Asd
SangiovanniValdarno con quattro gioca-
tori che dal settore giovanile sono riusciti
ad arrivare alla prima squadra. Filippo
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Berti, addirittura ha annunciato il suo
passaggio a gennaio alla Fiorentina.
Una bellissima festa dello sport.
Un'occasione per ribadire ancora una
volta l'importanza dell'Acd Marzocco
nella vita di tanti bambini valdarnesi.
Importante è stato il ruolo degli spon-
sors, ma ancor più importante è quello

svolto dalla società.  I ragazzi grazie ai
tecnici ed agli allenatori crescono, vivono
la propria vita insieme agli altri, miglio-
rando la visione della propria esistenza.
Gli auguri dell'Acd Marzocco a tutti que-
sti ragazzi è stata davvero una bellissima
lezione di vita.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Festa di
Natale 2011



Domenica 25 Settembre allo stadio
comunale V. Fedini di San Giovanni V.no
prima dell'inizio della gara tra la com-
pagine di casa e la Castelnuovese si è
svolta la presentazione del settore gio-
vanile della Marzocco Sangiovannese
2011/2012. Una gran bella cornice di
pubblico ha salutato con grande entu-
siasmo tutti i ragazzi, gli allenatori e i
dirigenti delle varie squadre. La sfilata
ha preso il via a partire dal lato nord
dello stadio e tutti gli allievi, dal più pic-
colo al più grande, hanno percorso l’in-
tera pista di atletica circondante il terre-
no di gioco sventolando bandierine
bianco azzurre. Ha aperto il corteo lo
striscione con il logo della società sorret-
to da tre ragazzi della categoria allievi
di nazionalità diverse; a dimostrazione
dell’interesse della società per l’integra-
zione tra le diverse culture.

La manifestazione si è svolta alla pre-
senza del Sindaco di San Giovanni
Valdarno Maurizio Viligiardi che ha
mostrato profonda soddisfazione per
l’impegno che la società Marzocco
Sangiovannese mette nella formazione

dei giovani.
Al termine della sfilata tutti i ragazzi

insieme ad i loro familiari hanno assistito
all’incontro di calcio della “sorella mag-
giore” A.S.D. Sangiovannivaldarno testi-
moniando la vicinanza e la stretta colla-
borazione che esiste tra questa e il
“marzocchino”.

MAURIZIO BORGOGNI
Insegnante di Educazione Fisica 
Laureato in Scienze Motorie
Allenatore di Base UEFA “B”
Responsabile tecnico Scuola Calcio
Marzocco Sangiovannese

DDaa  qquuaannttii  aannnnii  sseeii  aallllaa  MMaarrzzooccccoo
SSaannggiioovvaannnneessee??
Praticamente è dall’età di 6 anni che
indosso la maglia azzurra, prima come
calciatore e poi dal 2003 come allenatore
della scuola calcio. È invece dal 2007
che, oltre ad allenare, svolgo anche l’in-
carico di Responsabile Tecnico della
Scuola Calcio

CCoommee  èè  nnaattaa  llaa  ppaassssiioonnee  ppeerr  aalllleennaarree  ii
ggiioovvaannii??
Abbastanza casualmente. Mentre gioca-
vo per la Terranuovese mi venne chiesto

dalla dirigenza se mi avrebbe fatto pia-
cere seguire un gruppo di bambini,
ricordo i nati nell’anno 1993, accettai
l’incarico con un po’ di perplessità data
la mia inesperienza. Ero tra l’altro a
metà del mio percorso di studi che mi
avrebbe portato poi a fare dell’”insegna-
mento” delle attività sportive il mio futu-
ro lavoro.

CCoommee  èè  oorrggaanniizzzzaattaa  llaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo  ddeellllaa
MMaarrzzooccccoo  SSaannggiioovvaannnneessee??
Sono iscritti alla scuola calcio oltre 200

ragazzi nella fascia d’età che va dai 5 ai
12 anni, questi sono seguiti da 22 istrut-
tori qualificati tra cui 5 Laureati in
Scienze Motorie. Partecipiamo con le
nostre squadre a tutti i campionati e
manifestazioni organizzate dalla federa-
zione. Oltre alla mia figura è presente,
un direttore sportivo, nella persona di
Pietro Ristori, che si occupa del coordi-
namento dell’intero settore giovanile,
una segreteria (Giovanni Kostner, Mauro
Manetti), un responsabile organizzativo

Settore
Giovanile 
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Intervista al 
Prof.
Maurizio
Borgogni

Giovani calciatori in passerella

...segue a pagina 8



Rolando Bernacchioni
Se non ci fosse bisognerebbe inventarlo

Una grande società è quella che riesce a
riunire intorno a sé un gruppo di per-
sone motivate, competenti, serie e
soprattutto disposte a fare gruppo e ad
aiutarsi vicendevolmente. L'Acd
Marzocco sangiovannese è così. Questa
è la sua forza ed uno dei suoi tanti lati
positivi. Del gruppo azzurro fa parte
anche Rolando Bernacchioni, approda-
to quasi per caso alla Marzocco ed
adesso diventato personaggio di punta. 
“Il mio avvicinamento alla Marzocco è
nato 4 anni fa. Ho portato mio nipote al
Sangiocamp, da appassionato di calcio,
e da allora sono rimasto nella struttura.
Ho iniziato a dargli una mano. Adesso
ci passo il mio tempo libero”.
I motivi che lo hanno coinvolto nel pro-
getto della Marzocco sono tra i più con-
divisibili.
“Quando vado al Calvani e vedo tutti
quei bambini mi si apre il cuore. E' una

cosa bellissima. E per tutti questi bam-
bini è giusto fare quanto stiamo facen-
do. Abbiamo realizzato tante cose: una
tettoia per le attività al coperto, una

copertura tra il bar e le tribune, punto
ristoro, la gabbia, l'illuminazione. Sono
tante piccole cose, ma importanti, quel-
le che cerchiamo di fare. Il nostro scopo
infatti  è quello di fare stare i ragazzi
nella migliore maniera. La cosa fonda-
mentale per me sono quei bambini. Per
questo speriamo di crescere sempre
più”. 
D'altronde Rolando Bernacchioni ha
ragione : “Le strutture, i servizi, le atti-
vità svolte sono indirizzate ai bambini,
alle famiglie ed alla città. Il sangiocamp
ne è un esempio”. 
Ed è il gruppo, la passione che ognuno
di loro mette in quello che realizza, la
voglia di far crescere nel migliore dei
modi i bambini, la collaborazione tra
tutte le persone, che fanno dell'Acd
Marzocco una realtà importante di San
Giovanni, un punto di riferimento per
le famiglie ed i ragazzi.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

di Rossi & Tempi
Corso Italia, 190 - tel. 055.943988

San Giovanni Valdarno

Trattamenti specifici per tipologia di pelle
Trattamenti nutrienti - idratanti viso - corpo
Trattamenti mirati per inestetismi - rilassanti

detossinanti - drenaggio linfo-energetico
massaggi - manicure - abbronzatura - unghie8

(Mauro Guiderdoni), un responsabile
degli accompagnatori (Marco Prosperi)
ed un addetto al marketing (Renzo
Dossini). Il coordinamento e il lavoro di
tutte queste persone fanno sì che l’attivi-
tà funzioni nel migliore dei modi.  

QQuuaallii  ssoonnoo  ii  ccoommppiittii  ddeellllaa  ffiigguurraa  ddeell
rreessppoonnssaabbiillee  tteeccnniiccoo  ddeellllaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo??
Il mio compito è quello di definire i pro-
grammi, scegliere e coordinare i collabo-
ratori, controllare la loro attività ed
offrire loro delle occasioni di confronto e
formazione. Inoltre è dovere del respon-
sabile della scuola calcio curare i rap-
porti con la federazione e le altre asso-
ciazioni.  

QQuuaallii  ssoonnoo  ggllii  oobbiieettttiivvii  ddeellllaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo??

La scuola calcio ha come obiettivo prin-
cipale quello di contribuire al processo
formativo del bambino in tutte le sue
peculiarità attraverso un’attività ludica e
multilaterale.

CCoommee  vvii  rraappppoorrttaattee  ccoonn  llee  ffaammiigglliiee??
Di solito incontriamo i genitori due volte
all’anno. Un primo ritrovo lo facciamo
all’inizio della stagione sportiva per la
presentazione degli istruttori, degli
obiettivi e dei programmi, nonché per la
definizione delle regole di comportamen-
to. Un secondo incontro viene organizza-
to al termine dell’attività agonistica per
discutere sulle problematiche riscontrate
durante l’annata e per la definizione dei
programmi futuri.
Oltre a queste occasioni di ritrovo la

società organizza durante l’anno degli
appuntamenti di formazione e aggiorna-
mento tenuti da personale altamente
qualificato che affrontano tematiche di
varia natura (medica, psicologia ecc.). In
casi particolari, ci rendiamo disponibili
anche per un colloquio in privato.  
Personalmente ritengo che per la forma-
zione completa dell’allievo sia indispen-
sabile creare un dialogo aperto con le
famiglie, purchè il tutto avvenga nel
rispetto dei ruoli.

QQuuaallii  ssoonnoo  ii  pprrooggeettttii  ppeerr  ffuuttuurroo??
Cercare di offrire un servizio sempre più
qualificato e professionale a tutti i livelli
e migliorare le strutture e le attrezzature
per svolgere l’attività. 

...segue da pagina 7 Intervista al Prof. Maurizio Borgogni
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ProgettoTirrenia
Un Centro Tecnico specifico per la formazione dei giovani
Nel 2011 è stata importante la collabora-
zione che l'Acd Marzocco
Sangiovannese ha avuto con il  Centro
Tecnico di Tirrenia che si occupa di cal-
cio giovanile. Un progetto di informa-
zione e di aggiornamento per tutti colo-
ro che gravitano intorno a questo deli-
cato mondo dello sport. Non solo. Con il
Centro tecnico di Tirrenia è stata stipu-
lata una convenzione  per il progetto
Tirrenia Lab che prevede l’impegno, da
parte dello stesso centro,  di garantire
la presenza di propri tecnici presso a
supporto dell’attività, in modo partico-
lare per quanto riguarda la program-
mazione didattica relativa alle categorie
di base, 6-12 anni, di effettuare un corso
di formazione e aggiornamento per
istruttori ed uno per dirigen-
ti, di mettere a disposizione
gli impianti del centro per
attività particolarmente
significative, di consentire
l’uso del “logo” del Centro
Tecnico per iniziative legate
all’ attività di base, di orga-
nizzare almeno due manife-
stazioni o stage tecnici presso
la sede del Centro Tecnico o
al Centro Tecnico Federale di
Coverciano, di effettuare un
corso di formazione ed
aggiornamento per i diri-
genti del settore giovanile
della Società. E' iniziato così
un cammino che sin dall'ini-
zio ha avuto l'unico scopo di creare
intorno ai ragazzi un ambiente amiche-
vole, familiare, ed in maniera particola-
re qualificato e competente. Soltanto
così, infatti, secondo gli organizzatori è
pensabile insegnare non solo l'aspetto
agonistico del calcio ma anche e
soprattutto quello più prettamente

sociale e costruttivo. Per questo l'Acd
Marzocco ha iniziato ad organizzare
una serie di incontri con medici, psico-
logi e professionisti del settore con
l'obiettivo di formare dirigenti, tecnici,
accompagnatori, genitori e ragazzi
della scuola calcio ed ampliare le loro
conoscenze ed inclinazioni nell'attività
calcistica. Uno degli incontri si è tenuto

il 26 ottobre 2011 presso il circolo Arci
Simonti di Ponte alle Forche, struttura
da sempre vicina all'Acd Marzocco.
Relatore della serata è stato il
Professore Luca Pianigiani, responsabile
attività scolastica e collaboratore settore
giovanile F.I.G.C. Comitato provinciale
di Arezzo e collaboratore tecnico del
Centro tecnico di Tirrenia. Sono inter-
venuti il presidente dell'Acd Marzocco,
Graziano Gioli, il direttore sportivo del
settore giovanile, Pietro Ristori, il
responsabile tecnico della scuola calcio,
Maurizio Borgogni.  Insomma l'Acd
Marzocco, come ogni società seria che
si occupa di giovani dovrebbe fare,
cerca di migliorare le proprie attività,
di far crescere, professionalmente par-
lando, i propri tecnici nell'ottica di un
insegnamento migliore e costruttivo
offerto ai giovani.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Corso Italia, 208/210 - San Giovanni Valdarno (AR)
Tel. 055.9122194 • cell. 346.7230299 • www.otticacerasi.it info@otticacerasi.it
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dalle ore 21:00 pres-
so il Circolo ARCI “Giuseppe

Simonti” Ponte alle Forche San
Giovanni Valdarno un incontro sul
tema del PPrriimmoo  SSooccccoorrssoo  MMeeddiiccoo
SSppoorrttiivvoo..
Alla serata presenzierà il Dott. GIU-

SEPPE GUAGLIO, medico
spor-

L’A.C.D. Marzocco Sangiovannese
ha iniziato un cammino innovativo
per introdurre i ragazzi nel mondo
dello sport, cercando di costruire
attorno a loro un ambiente ami-
chevole, familiare, ma soprattutto
qualificato e responsabile.
A tale scopo questa società organiz-
zerà nella giornata di Giovedì 23

Febbraio a partire

tivo e direttore sanitario di
CE.RI.M. sport che tratterà tutti i
traumi che possono avvenire in
ambito sportivo e sulle manovre di
intervento e recupero.
In altra data il Dott. Moriani,
Infermiere coordinatore Medicina

d’Urgenza Ospedale
S.Maria alla Gruccia,

relazionerà sul delicato
tema della
RRiiaanniimmaazziioonnee
CCaarrddiiooppoollmmoonnaarree,
argomentando sulle

manovre di primo soc-

corso e sull’utilizzo del DAE anche
attraverso una dimostrazione prati-
ca.
Al termine degli incontri si terrà
una tavola rotonda per discutere
dei temi in questione.
Vista l’importanza dell’iniziativa
sono cortesemente invitati a parte-
cipare tutti i dirigenti, tecnici,
accompagnatori e genitori dei
ragazzi della Marzocco
Sangiovannese.  

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

2° progetto
Medico Sportivo

Primo Soccorso

Educativo e Sanitario
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Un Calcio
alla Disabilità

Gli amici de Veliero scrivono:

Pochi giorni prima di Natale sono
venuti alcuni dirigenti della’A.C.D.
Marzocco Sangiovannese per farci gli
auguri ci hanno portato un pacco con il
Pandoro, il calendario 2012 con tutte le
foto dei giovani calciatori e dei prodotti
di profumeria. Noi ragazzi del Veliero
siamo rimasti molto contenti della loro
visita, soprattutto ci ha fatto piacere la
loro promessa di continuare questo rap-
porto con la speranza di incontrarci di
nuovo sul campo sportivo per disputare
una partita con la squadra dei giova-
nissimi

LLuucciiaannaa

Domenica 11 Dicembre insieme al mio
babbo sono andato al cinema Bucci di
San Giovanni Valdarno alla festa di

Natale dei ragazzi del set-
tore giovanile scuola calcio
Marzocco Sangiovannese.

Con noi c’era anche Daniele,
Claudio e Gianfranco Giuntini,
responsabile del centro del
Veliero e sua moglie Rosanna. Ci
siamo messi a sedere davanti al
palcoscenico per vedere la festa
e la presentazione delle squadre.
La presentatrice ha chiamato-
anche noi sul palco e ci ha

intervistato. Gianfranco Giuntini ha
spiegato ai giovanissimi presenti e alle
loro famiglie che noi RAGAZZI DEL
VELIERO siamo una grande famiglia ci
siamo anche organizzati avendo fatto
costruire un sito internet veliero@han-
dicap-valdarno.it . Inoltre Gianfranco
ha raccontato anche dell’allenamento e
della partita che noi abbiamo fatto con
i giovanissimi e la nostra vittoria, i gio-
vanissimi e le loro famiglie ci hanno
applaudito. A fine serata sono stati
chiamati sul palco i giocatori prove-

nienti dal settoregiovanile e adesso
giocano nella prima squadra.

PPiieerroo

Terzo Cerchio srl - Loc. Botriolo
Castelfranco di Sopra
Tel. / Fax 055.9149063

Corso Italia, 121
San Giovanni Valdarno

Tel. 055.9121945

Tappezzeria

La Fenice

Lung. D.Minzoni, 38 - S. Giovanni V.no
Tel. 055.9123402 Fax 055.9121423

www.hotelmasaccio.com

Continua la collaborazione con “ IL VELIERO”



13

VIA GENOVA, 13 - TEL. 055.9122664 - SAN GIOVANNI VALDARNO
APERTO TUTTA LA SETTIMANA - COMPRESO LA DOMENICA DALLE 9.00 ALLE 13.00

Dalla ACD Marzocco alla Fiorentina
Filippo Berti
Filippo Berti è l'esempio concreto di
quanto, con impegno e sacrificio e con
capacità, si possano iniziare a racco-
gliere i frutti sperati ed a coronare il
proprio sogno. Classe 1995 Filippo, por-
tiere, ha iniziato tra le fila della
Sangiovannese fin da piccolo. Dai pul-
cini fino ai Giovanissimi nazionali, fin
quando l' Asd SanGiovanniValdarno
l'ha notato e l'ha chiamato ad allenarsi
ed a giocare con la prima squadra. E'
stato per lui il salto di categoria. Da lì a
poco ad interessarsi delle sue doti e del
suo ruolo è stata la Fiorentina.
Attualmente gioca tra gli allievi della
società viola. Ma Filippo, persona con-
creta e consapevole, non si è montato la
testa. Anzi. Continua ad allenarsi con
impegno e sacrifico certo che soltanto
così si può pensare di poter raggiunge-
re i propri obiettivi.

CCoossaa  sseennttii  ddii  ddiirree  aaii  rraaggaazzzzii  cchhee  ssttaannnnoo
iinnttrraapprreennddeennddoo  llaa  ssttrraaddaa  cchhee  hhaaii  ppeerr--
ccoorrssoo  ttuu??
“A loro voglio dire di non mollare mai.
Di allenarsi, e di esserci sempre con la
testa. Poi è la volontà e il desiderio di

giocare che ti fanno andare avanti. Un
ruolo importante lo svolgono anche i
mister che ti aiutano ad impegnarti e
non desistere”.
HHaaii  uunn  ggiiooccaattoorree  aall  qquuaallee  ttii  ppiiaacceerreebbbbee

ssoommiigglliiaarree??
“Fin da piccolo sognavo di diventare un
grande giocatore. Si ho una persona di
riferimento: è Gigi Buffon”.
CCoossaa  ttii  aassppeettttii  ddaa  qquueessttoo  mmoommeennttoo  iinn
ppooii??
“Per il momento sono negli allievi. Poi
spero di passare alla Primavera. Certo
mi piacerebbe rimanere nella
Fiorentina. E questo dipenderà anche
dalle mie capacità”.
Un pezzo di cuore Filippo lo ha lasciato
a San Giovanni, città e società che lo ha
visto crescere e migliorarsi. E lui non lo
ha dimenticato.
“La società mi ha dato tanto. Se sono tra
gli allievi della Fiorentina lo devo
anche a loro”.
Siamo sicuri che Filippo Berti farà stra-
da. Oltre alle doti calcistiche ha due
grandi pregi: l'umiltà e la concretezza,
armi importanti per non fermarsi mai,
sviluppare e potenziare i propri lati
positivi. Può sicuramente essere un
esempio per tutti quei bambini che,
attualmente, vivono la realtà dell'Acd
Marzocco e che sperano di diventare,
un giorno, grandi calciatori.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii



Una volta indossata la maglia
azzurra non la si dimentica più. Ne
sono l'esempio più concreto Adriano
Malisan ed Andrea Basciu, un pas-
sato da calciatori anche tra le fila
della Sangiovannese, ed oggi allena-
tori dei Giovanissimi B 1998 della
Marzocco.
Adriano Malisan vi ha militato dal
1976 al 1978. Prima aveva giocato nel
Lanerossi Vicenza e subito dopo si
spostò ad Arezzo, Cava dei Terreni e
Montevarchi. Sotto la presidenza di
Arduino Casprini ha allenato gli
juniores nazionali. E' tornato a San
Giovanni con il SangioCamp.
Un impegno particolare allenare i
bambini ma che Malisan porta
avanti con serietà e dedizione.
“I bambini sono una grande respon-
sabilità. Escono da scuola e vengono
ad allenarsi per divertirsi. Io devo
cercare di abbinare il divertimento
alla fatica”. La sua carriera calcisti-
ca, poi, rappresenta sicuramente un
momento importante dal quale par-
tire per insegnare a questi bambini
il vero calcio.
“Spero che da me apprendano il
gesto tecnico. Quando io vedevo gli
allenatori mi chiedevo se anche io
un giorno avrei potuto calciare e
giocare come loro. Ecco spero che
da me possano apprendere qualcosa
tecnicamente parlando. Io alleno un
gruppo dei giovanissimi: sono già
tecnicamente validi. Se sapremo

aspettare qualche anno potrebbero
fare la fortuna della Sangiovannese.
Lo scopo, mio e della società, è quel-
lo infatti di poter inserire i ragazzi
nella prima squadra”.
Anche Andrea Basciu, dopo sei anni
nella Fiorentina, è approdato a San
Giovanni e vi è rimasto dal 1992 al
1995. Poi è volato a Gubbio, San
Gimignano e Pontassieve. Adesso,
insieme a Malisan, allena i
Giovanissimi B 1998.
“La parte più difficile è cercare di
fare gruppo ed essere uno di loro.
Per dare il massimo e riuscire ad
insegnare qualcosa di importante
devi essere e diventare uno di loro.
Questa è un'attività che regala tante

soddisfazioni. La parte più bella?
Vedere la loro passione ed il loro
attaccamento per il pallone”.
Cosa ha determinato il riavvicina-
mento, dopo tanti anni, di Andrea
Basciu alla maglia azzurra?
“Mi piace stare con i ragazzi. E mi
piace San Giovanni. La società, poi,
è seria e porta avanti questo impe-
gno con passione. Qui, nel settore
giovanile, tutti lavorano con compe-
tenza e dedizione. Dal canto mio,
cerco di insegnare ai ragazzi quello
che io ho imparato  e di non far
loro commettere gli errori che posso
aver compiuto  nel corso della mia
carriera”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Circolo ARCI
Ponte alle Forche
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ai Mister Malisan e Basciu
Interviste

Attività dell’a.c.dM.Sangiovannese al Circolo ARCI “Simonti”



Progetto Scuola
Continua per il secondo anno consecutivo la
collaborazione tra l’A.C.D. Marzocco
Sangiovannese e l’Istituto Comprensivo
Masaccio per la realizzazione del PPrrooggeettttoo  ddii
EEdduuccaazziioonnee  MMoottoorriiaa  aadd  IInnddiirriizzzzoo  CCaallcciissttiiccoo
presso la scuola primaria Don Milani (Ex G.
La Pira).
Il progetto si pone come fine la presa di
coscienza del proprio corpo, e delle sue capa-
cità comunicative ed espressive, attraverso
l’educazione motoria.
A partire dal mese di Novembre un nostro
esperto Laureato in Scienze Motorie si mette-
rà a disposizione degli alunni delle classi
aderenti al progetto per promuovere tale ini-
ziativa.
L’attività motoria proposta sarà prettamente
a carattere ludico e polivalente, nel rispetto
dell’età e dell’esigenze specifiche degli alun-
ni.
La trasformazione che la nostra società stà
oggi vivendo, con una sempre più influenza
del mondo ludico virtuale, determina una
progressiva scomparsa del cosiddetto “gioco
motorio spontaneo”.
Un intervento di educazione motoria e sporti-
va finalizzata alla riscoperta dei “giochi tra-
dizionali” potrebbe andare a compensare
questo divario.
E’ indiscusso, scientificamente, che sussiste
una relazione diretta tra lo sviluppo motorio
e lo sviluppo cognitivo e di relazione, partico-
larmente nell’età della scuola primaria.
L’educazione motoria ha quindi, un ruolo
fondamentale nel processo di crescita del
bambino e l’attività motoria nella scuola pri-
maria deve favorire il completo sviluppo
della personalità e la prevenzione dei princi-
pali effetti della sedentarietà, come il sovrap-
peso e i deficit posturali.
Al termine del progetto si terrà una festa
finale con giochi, sport e tanta allegria. 

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

caffè - bar - primi piatti - aperitivi
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per l’Educazione Motoria ad Indirizzo Calcistico
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Sponsor Ufficiale
Scuola Calcio

Marzocco Sangiovannese

REGGELLO - LECCIO PESCARA - CITTÀ SANT’ANGELO

FOIANO DELLA CHIANA
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Chi desidera ricevere gratuitamente il volume 
«La Castelnuovese – 50 anni che valgono il doppio» 

può farne richiesta a 
La Castelnuovese tel. 055.9122718 

mail: segreteria@castelnuovese.it 
oppure a Studio Mix Corboli 
mail: info@studiomixcorboli.it



Bonatti Franco
macchine per lavanderie,
stirerie e comunità

via pruneto, 1 - san giovanni valdarno - ar
mob 335.464814 - fax 055.9122643 - francobonatti@virgilio.it
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3° Torneo
Del Branca

E’ passato ancora un anno e nel periodo di
Pasqua si potrà partecipare ancora una volta,
grazie alla disponibilità dell’a.c.d. M.
Sangiovannese, ad una bella manifestazione
che vede tanti bambini che si affacciano ad
una realtà sportiva; giocare, divertirsi e inco-
minciare a muovere i primi passi insieme ad
un grande amico, IL CALCIO.
Il significato importante che cerchiamo di
dare, noi della famiglia, è che possa essere
ricordato LUCA DEL BRANCA che fin da pic-
colo ha visto nello sport sacrificio ma anche
tanto divertimento. Ogni anno per noi, vede-
re e commemorare un evento a suo nome è
come ricordare a tutti quanto il calcio sia
stato fondamentale nella crescita di un
ragazzo e poi nella formazione di un uomo,
quindi dire molte cose su Luca non ne sentia-
mo più il bisogno, ma invece sentiamo l’af-
fetto nella gente che ancora oggi, non solo lo
ricorda con amore, ma che nel ricordarlo
partecipa ad un evento che ripropone i passi
di un piccolo calciatore e poi…….di un gran-
de uomo.
Essere con voi in queste giornate dove insie-
me ai genitori, nonni e amici, potremo vede-
re piccoli pionieri del calcio che vivono
un’esperienza gioiosa ed esal-
tante sarà pr noi una grande
gioia pensare a Luca che non
rimanga solo un ricordo nei
vostri cuori, ma che con la
sua esperienza serva per vive-
re questo momento con tanto
amore e tanta amicizia.
La famiglia ringrazia
l’a.c.d.M. Sangiovannese per
questo ricordo.
A Luca.

FFrraanncceessccaa  DDeell  BBrraannccaa
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3° torneo Donato Berini

3° torneo Learco Lazzerini

IInn  ooccccaassiioonnee  ddeell  3300 TToorrnneeoo  aa  lluuii  ddeeddiiccaa--
ttoo,,  cchhee  ssii  ssvvoollggeerràà  ddaa  ssaabbaattoo  1122  aa  ssaabbaattoo
2266  mmaaggggiioo  pp..vv..,,  ssii  rriiccoorrddaa  llaa  ffiigguurraa  ddii
DDoonnaattoo  BBeerriinnii  ppuubbbblliiccaannddoo  llaa  ffoottoo

ddeellll’’UUnniioonnee  SSppoorrttiivvaa  SSaannggiioovvaannnneessee
11995577--5588,,  ssqquuaaddrraa  vviinncciittrriiccee  ddeell  ccaammppiioo--
nnaattoo  pprroommoozziioonnee,,  ggiirroonnee  BB,,  iinn  ccuuii  lluuii
mmiilliittaavvaa..  FFoorrmmaazziioonnee::  ddaa  ssiinniissttrraa,,  MMaaggii,,

PPaallaazzzziinnii,,  BBeerriinnii,,  CCaappoorraallii,,    AAccccoonncciiaa,,
RRoossssii,,FFuurreellllii,,  TTiioossssii  MM..  AAccccoosscciiaattii::
BBuussaattttii,,  GGiioovvaannnneettttii,,  PPiizzzzii,,  PPiiaattttoollii,,
MMeenngghhiinnii..

Valdarno Distribuzione s.r.l.
Via C.E. Gadda, 19/a - S. Giovanni Valdarno - Ar
Tel. e Fax 055.91.22.287 • 055.91.22.334 • 055.91.10.090

Un atleta, un dirigente, un uomo

Siamo arrivati al terzo anno. Tre tor-
nei dedicati a colui che della maglia
azzurra ha fatto uno stile di vita:
Learco Lazzerini. In suo nome anche
quest'anno verrà disputato un torneo.
E saranno quei giovani, in cui lui ha
tanto creduto ed investito, a farlo. Cosa
dire di un uomo del quale tanto è stato
detto, che ha dato tantissimo alla
causa azzurra? L'unica gratificazione
per lui sarà vedere tanti ragazzi dispu-
tare in suo nome una gara e le loro
famiglie essere spettatrici dell'evento.
Nelle edizioni passate è stato un suc-
cesso e sicuramente anche in quella
targata 2012 le soddisfazioni non man-
cheranno. “ Non chiamatemi presi-
dente” rispondeva alle tante persone
che giustamente lo appellavano con la
carica che stava ricoprendo. Perché
Learco Lazzerini incarnava quello che

dovrebbe rappresentare il calcio con
la 'C' maiuscola: umiltà, serietà, lealtà.
Anche quest'anno il Calvani aprirà le
proprie porte per accogliere un torneo
a lui dedicato. Tanti ragazzi si affron-
teranno in campo, tutti daranno il
meglio di loro stessi con  un'unica
profonda convinzione: lo sport, oltre
all'aspetto agonistico, rappresenta, o
dovrebbe, un momento di aggregazio-
ne e di condivisione importante.
Questo era quello in cui credeva
Lazzerini dal primo istante in cui ha
legato la propria vita ai colori azzurri
e questo è quello che l'Acd Marzocco
ha voluto fare intitolando il torneo a
suo nome. Entrambi ci sono riusciti
veramente bene nel raggiungere gli
obiettivi prefissati.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Dal 12 al 26 
maggio

Dal 13 al 27 
maggio
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Via C. E. Gadda, 15 - San Giovanni Valdarno - AR
tel. - fax 055.9121635 • info@visiaimaging.com 

3° Torneo Giglio
Pian di Sco’ Azzurro

Dal 6 al 28 
maggio

Dal 20 al 31 
maggio2° Torneo U.S. Neri

Il torneo giunto alla terza edizione
prende il nome dall'azzurro,
colore sociale dell' a.c.d.M.
Sangiovannese e dal Giglio che è lo
stemma dell'u.s.Pian D Sco.
L'organizzazione sempre più impegna-
tiva è
curata dallo staff della Marzocco
Sangiovannese, mentre la parte
operativa dall'usd Piandiscò e da que-
st'anno, per la prima volta,
parteciperà con 2 squadre del suo set-
tore giovanile. Il torneo è
formato da 32 squadre suddivise in 4
annate, 2001, 2002, 2003 e 2004.

A conferma della buona collaborazio-
ne già esistente con tutte le
società del Valdarno, anche quest'anno
l'a.c.d. M. Sangiovannese
partecipa alla festa dello sport orga-
nizzata dall'U.S.Neri dal 20
maggio al 31 maggio c.a.

Prenderà il via il 27 Aprile per concu-
dersi il 28 maggio e come nelle
annate precedenti abbiamo visto la
partecipazione di numerosi atleti
da società della provincia e non solo.
Come nei precedenti tornei
funzionerà lo stand gastronomico con
antipasti, primi piatti e gustose
pizze. Con la speranza di una sempre
migliore riuscita, aspettiamo il
calcio d'inizio.

EEmmiilliiaannaa  FFaanniicccchhii
ddiirriiggeennttee  UUSSDD  PPiiaannddiissccòò
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Venticinque anni sono passati in
un soffio. Eppure sono una vita!
Sembra ieri quando nel 1988
prese il via il  “1° torneo leva cal-
cio”. 
I principali protagonisti di allora
erano i responsabili della scuola
calcio Roberto Busatti e Alfredo
Marziali che lo hanno portato
avanti per tanti anni. A loro va la

nostra riconoscenza per tutto il
lavoro, svolto esclusivamente per
passione, che ha permesso al
nostro movimento di arrivare a
questo importante traguardo.
Quanti personaggi, ancora pre-
senti nei nostri ricordi, sono pas-
sati in questi anni!
Tanti di loro non ci sono più
come i nostri maestri: Virgilio,
Donato, Silvano, Erasmo che ci
hanno insegnato i valori della
vita e dello sport.
Non c’è più anche uno dei nostri
ragazzi di allora: Emiliano Giusti
strappato troppo presto all’affetto
di chi gli voleva bene e che noi
ricordiamo sempre con commo-
zione. 
Cosa hanno rappresentato per

noi tutti questi anni? Innanzitutto
la soddisfazione di aver visto cre-
scere questi ragazzi, di averli visti
diventare uomini, di aver condi-
viso con loro una parte impor-
tante della loro vita, di aver ten-
tato di insegnare loro i valori
universali dello sport. Siamo stati
ripagati? Certamente! Lo vedia-
mo quando ci incontriamo e con-
statiamo che è rimasto un rap-
porto di stima reciproca e soprat-
tutto di amicizia, lo vediamo per-
ché ci seguono sempre, si interes-
sano ancora alla nostra attività,
si sentono sempre parte di questa
società. A noi basta questo per
gratificarci e farci capire l’impor-
tanza di questa attività. E’ la
nostra ricompensa, la nostra più

grande soddisfazione e la ragione
principale per cui  “noi siamo
ancora qua”.
Nella serata della finale di questo
225500 TToorrnneeoo  SSccuuoollaa  CCaallcciioo, li invi-
tiamo tutti a stare insieme a noi
e, perché no, a disputare una
partita davanti agli occhi, certa-
mente critici, dei loro “eredi”.
Il torneo è inserito nelle manife-
stazioni del “Giugno
Sangiovannese”. Per festeggiare
questa 25̂ªªªa edizione, nella giornata
inaugurale, tutti i nostri ragazzi
sfileranno nel centro storico della
città.

GGrraazziiaannoo  GGiioollii

Calcio
25° TorneoScuola



Anche quest'anno ci siamo. Nel
mese di giugno tornerà il
SangioCamp, giunto alla sua quarta
edizione. E' giusto considerarlo un
po' il fiore all'occhiello dell'Acd
Marzocco. Dal 2008, anno in cui
l'esperienza ebbe inizio, le iniziative
si sono ampliate e migliorate ma
immutati sono rimasti lo spirito e lo
scopo con i quali la società organiz-
za ogni anno due settimane, suddi-
vise in  due turni diversi, per i
ragazzi: la voglia cioè di offrire un

periodo di sport,
aggregazione e
divertimento. Le
famiglie sono
contente perché,
terminata la
scuola, i propri
figli vivono gior-

nate piene e
gratificanti
sotto l'occhio
vigile di per-
sonale esper-
to ed attento,
i ragazzi fre-
quentano

volentieri il SangioCamp perché
sanno di poter trascorrere una
settimana o due imparando
varie discipline sportive, dispu-
tando tornei con gli amici,
apprendendo nozioni di varia
natura e, soprattutto, diverten-
dosi con tanti coetanei. Per le
iscrizioni c'è ancora tempo ma è
bene sottolineare che anche
quest'anno la società si sta già
adoperando per accogliere i
tanti giovani nel migliore dei

modi. E' un
momento di alle-
gria ma anche di
crescita quello
che viene offerto
dall'Acd
Marzocco. Una
vacanza da tra-
scorrere tra tanti
sport, dal calcio
al basket, dal
nuoto al ping
pong, incontri
formativi ed
informativi, ma
anche tra tante
occasioni di relax
e divertimento
grazie all'attività

degli animatori. Due settimane nel
mese di giugno che, per l'edizione
2012, potrebbero anche aumentare e
permettere così un numero maggiore
di turni. Le richieste infatti sono tante
e l'Acd Marzocco si sta organizzando
per poterle soddisfare tutte.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Si effettuano REVISIONI AUTO,
APE, MOTOCICLI e AUTOCARRI  fino a 35 q.li
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SangioCamp
2012Ritorna la proposta che ha visto 

una grande partecipazione di ragazzi
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Piccoli Amici 2005-2006

Piccoli Amici 2004

Via Pruneto - San Giovanni Valdarno - AR
Tel. e Fax 055.9123359

e-mail: plasticsrl@email.it

LAVORAZIONE MATERIE PLASTICHE
ALVEARI PER TACCHI • INSEGNE LUMINOSE

Piazza Bologna, 3 - San Giovanni Valdarno
Tel./fax 055.9123010

Cell. 331.2804180 - 348.7466002

DI MARCHIONNI EMANUELA & C.





Pulcini C 2003

Pulcini B 2002
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Pulcini A 2001

Esordienti B2000
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Via S. Lavagnini, 25 - San Giovanni Valdarno - AR
tel. 055.9120897 - fax 055.940869

ACCESSORI - RICAMBI VETTURE E VEICOLI INDUSTRIALI
NAZIONALI ED ESTERI
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Esordienti A 1999

Giovanissimi B 1998

Via Perelli, 18 - LEVANE - Tel. 055.9789344 - Fax 055.9788080



Giovanissimi B 1998

Giovanissimi A 1997
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Allievi 1995/96

L’angolo di 
Buona sera a tutti, dico buonasera perché
sono le ore 1,00 in punto. Mentre scrivo
sono lontano da voi per un lungo periodo
perché ho avuto un intervento ed è andato
tutto bene, mi hanno rimesso a nuovo.
Inoltre sono successe altre cose che mi
hanno impedito di stare con voi, ad esempio
i miei  i miei viaggi, eh! si sono tornato da
poco da una meravigliosa vacanza a Cuba
dove non mi sono mancate le occasioni per
farmi conoscere. Oggi non c’è un argomento
ben preciso, quindi vi voglio scrivere un po’
di me, di questo periodo che sono dietro ad
organizzare un evento di beneficenza che
però ancora non posso dirvi tanto anche
perché non c’è ancora niente di definitivo.
Come voi sapete io amo molto la musica, è
la mia vita, io seguo tutti i programmi dove
parlano di musica, ad esempio AMICI DI
MARIA DE FILIPPI dove ho sempre azzeccato
il vincitore, senza dimenticare che a breve
distanza inizia SAN REMO ed io tiferò per
Ema ovviamente che duetterà con
Alessandra Amoroso, quindi direi che anche
quest’anno sarà da non perdere. Durante il
percorso della mia vita ho fatto di tutto, mi
sono improvvisato anche attore cinemato-
grafico in due cortometraggi durante gli
anni del liceo. Ci sono anedoti che vi potrei
raccontare, durante le riprese ne sono suc-
cesse di tutte e chi mi conosce bene penso
che non stenti a crederci. Durante il primo
cortometraggio chiamato”quel ciclone di
Matteo” dovevamo girare una scena
all’aperto nel cortile della scuola e la scena
consisteva che dovevo cadere per terra,
immaginatevi la scena a San Giovanni il
sabato mattina dove c’è il mercato e ci passa
di tutto per andare in corso Italia o vicever-
sa, quindi chi passava e mi vedeva per terra
entrava nel panico più totale e tentava di

rialzarmi. Chi era con me gli spiegava che
stavamo girando un cortometraggio, ma chi
passava e non sapeva niente vedendomi per
terra veniva a chiedermi se stavo bene e se
mi ero fatto male. E’ stata una ripresa inter-
minabile durata due ore. Un’altra scena che
mi piace raccontare è stato nel secondo cor-
tometraggio che ho girato chiamato “Y Love
Inter”. Io come protagonista avevo il ruolo di
fare il presidente Moratti, quindi un ruolo
importante, fuori dalla scuola erano 30
gradi, un caldo assurdo e non vi sto a spie-
gare il fuoco che avevo dentro, con giacca
cravatta e camicia bianca e più il busto che
serve a farmi stare diritto. Stavo morendo e
in più devo ammettere che questa situazione
mi dava noia e balbetto un po’ nel parlare,

quindi dovevo ripetere tante volte le riprese
perché mi impappinavo, ma magicamente
quella scena andò benissimo alla prima, ma
c’era un motivo ben preciso con quel fuoco
che avevo addosso non ne potevo più e
quindi ho scandito le parole per bene forse
perchè non vedevo l’ora di finire.
Vedete ragazzi a me ci sono pochissime cose
che mi danno fastidio, ma quella di non
potermi esprimere come vorrei mi manda in
bestia e non poco. Fin da piccolo la mia pas-
sione per la musica era veramente troppo
forte, la musica mi aiuta veramente tanto
nei momenti in cui non sono in gran forma.
Io amo moltissimo andare ai concerti e
posso dire di essere fortunato su questo
punto di vista perché dal 1996 ad oggi ne ho
visti veramente tanti togliendomi anche
qualche soddisfazione che ogni tanto ci
vuole o no’!!!!! ed ancora non è finita tanti
ce ne sono stati e tanti arriveranno per chi
mi segue su FACEBOOK sa a cosa mi riferisco
dicendo questa frase. Per finire parlando di
calcio ormai è quasi un anno che sono con
voi e mi trovo benissimo, i risultati della mia
squadra di Mister PALLARI sono davvero
ottimi, infatti siamo primi. La squadra è
davvero forte, secondo me ci sono elementi
che possono davvere avere un grandissimo
futuro, potrebbero ambire in alto, in tutto
questo però un grande merito va fatto al
nostro condottiero mister Pallari. In 15 anni
di calcio non ho mai visto un mister che con
la sua preparazione ottiene grandi risultati e
sa come fare giocare bene la squadra e chi è
spettatore come me vederli giocare è uno
spettacolo ogni domenica. 
Continuiamo così e sempre SOLO FORZA
SANGIO.

MMaatttteeoo  SStteerrbbiinnii

Matteo
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